
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2023年 ７月 第一例会 993回

７月11日 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

就任式 司会 元幹事

  新役員紹介

司会

１ 開会ゴング 会長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 前年度三役に記念品贈呈   

７ 前年度会計報告

８ 前年度会計監査報告

９  前年度会計報告の承認

10 本年度予算案説明

11 本年度予算案審議採決

12 選挙会 指名委員長

＜ 食 事 ＞

13 幹事報告

14 各委員会報告

15 テールツイスター登場 ＴＴ

16 出席報告 出席大会委員

17 会計報告

18 また会う日まで

19 閉会ゴング    

L.篠田

L.志智

L.大橋

L.大橋

L.大橋

L.大橋

L.西本

L.後藤

L.井ノ浦

L.山﨑

L.大橋

L.杉野

L.後藤

L.乙部

L.今尾

L.山﨑

L.大橋

1. ７月７日(金)2022～2023年度会計監査が岐阜西

ライオンズクラブ事務局に於いて行われ、前会計

L.西本、監査委員L.後藤、L.棚橋が出席致しました。

2. ７月12日（水）歴代会長会がホテルグランヴェール

岐山において開催されます。

3.  ７月14日（金）笠松町立笠松小学校に於いて、薬物

乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室を開催し、認定講師

L.大橋が出席致します。

4. 上半期会費納入のお知らせを配布致します。

期日までの納入をよろしくお願い致します。

5. 2023～2024年度会員カードをお配りさせていただき

ました。
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ライオン誌メールニュース

[2023年7月1日 配信]

https://www.thelion-mag.jp/
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第993回 就任式例会 第993回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

23人

9人

32人

金額

金額

金額

金額

110,000円

40,000円

5,515円

155,515円

会員数

出席数

出席率

41人

34人

82.9％

日  時：

場 所：

例会名：

７月25日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

教養例会

誕生祝 ５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブラン

３３４－Ｂ地区スローガン

 地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve



そ会長挨拶

会長挨拶

就任式 ４２年目の岐阜西ライオンズクラブ 一年間よろしくお願いいたします。 役員一同

前年度三役記念品贈呈

前会長L.井ノ浦 健、前幹事L.森田勝也、前会

計L.西本正敏、昨年度一年間大変にお疲れ様

でした。ありがとうございました。

会 長 L.大橋 良広

みなさんこんにちは。本年度第42代会長を仰せつかりましたL大橋良広でございます。

就任のご挨拶の前にご報告です。L棚橋弘から前期末に休会届が提出され先ほど理事会で

承認されましたので、ご報告させていただきます。

さて、振り返りますと14年前の2009年に入会させていただき、もう会長の重責がまわってき

たかと率直に感じております。私が入会させていただいた14年前と比べライオンズクラブを取

り巻く様々な環境もかなり変化しております。これからのクラブの在り方も考えながら一年間尽

力させていただきますので、お力添えのほど何卒宜しくお願いいたします。

また、本年度は1000回目の例会もございますので、永年にわたり変わらぬ価値ある活動をし

ていきたいとの思いから、スローガンを「千古不易」とさせていただきました。そのためにも大

きな課題である会員増強にも注力したいと考えております。会員増強にたいして会員さん個

人の努力、またクラブの体制をどうするかしっかりと話し合っていきたく思いますので、どうか

知恵とお力をお貸しください。

前会長から槌の引継ぎクラブスローガン、会長方針発表



そ委員会報告

誕生祝

薬物乱用防止出前講座開催 笠松小学校

５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

おめでとうございます！

7月14日（金）笠松町立笠松小学校集会室にて、６

年生４４名児童を対象に薬物乱用出前講座を行いま

した。

認定講師L.大橋がパワーポイントで、タバコ、アル

コール、薬物の恐ろしさについて説明し、勧誘された

場合の断り方などを勉強してもらいました。

講話→ディスカッション→発表→ロープレ→質疑応答

という流れで13：45～14：50の2限を使用しました。

今回初めて、児童たちでグループになって、薬物勧

誘からの断り方を話し合って発表するという、グルー

プディスカッション発表の形を持ちましたが、皆が積

極的に参加できたので大変に良かったと思います。

市民奉仕委員長 L.伊藤 隆造

認定講師 L.大橋良広


